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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

CoCoバス再編事業は本当に“持続可能”？

今月の
特集	

小金井市のコミュニティバス「CoCoバス」は事業の再編成に向けて地域公共交通会議で協議中です。1月31日の会議では、現状分
析と様々な状況や昨年の地域懇談会の意見等も踏まえ、新しい運行基準（案）や運行ルートの考え方についても示され、少しずつ
その絵が見えてきました。市の方針に関する資料には「持続可能な運行形態・サービスの提供」という文言があります。果たして本
当に「持続可能」な事業としてデザインすることができるか、見極める必要があります。	

2018年度決算は、ドライバー確保が困難であり人件費が上積みされ、運行
補助経費は前年比130％となっていました。CoCoバス再編事業において、
深刻な課題として「ドライバーの確保」が挙げられ、それは「今後より一層ド
ライバー不足が深刻になる」と指摘されています。	

【再編運行基準（案）】　※抜粋	  
◯バス停留所間の間隔	  
　→概ね200〜300m間隔（現行通り）	  
◯運行間隔（頻度）	  
　→1時間2便（30分に1便）を 低限確保	  
◯運行時間帯	  
　→9時〜19時台の運行を 低限確保	  

「運賃」と「収支率（公費負担率）」は今回は議題にせず今後検討していく
ようです。運賃については、民間バス事業者から「100円という料金設定
で差別化が図られるため、競合路線は厳しい。結果的にそれが原因で減
便になった路線もあり、それは市民にとっても不利益な結果ではないか」
という声も出されていました。	

◆運転士の確保が極めて困難な時代に	
【運行ルート（案/	  2020年1月31日提示）ポイント】	  
◯北東部循環は既存民間路線との競合のため西
側を割愛し、武蔵小金井駅ではなく東小金井駅と
の結合へ	
◯野川・七軒家循環と貫井前原循環は、通行でき
る道路が限定される関係で、現行ルートを基本に	
◯中町循環は庁舎と何を結合するのか？が焦点
になり、複数案あり（東町循環との一本化案も）	
◯東町循環は、現行ルートで独立・完結するか、
中町循環と合体して庁舎までを結ぶか複数案	
◯どの路線も新小金井駅には寄らない	

◆運行ルート（案）3種の提示あり	

バスの台数等前提条件があるた
めCoCoバスだけではとても市民の
移動手段をカバーできない。同時
に他の手段の検討を。また、近い
将来の自動運転への切り替えを
今後の検討課題としてあげておく
ことが「持続可能」なのでは！？	

ちょっと	  
いわせて！	

新庁舎を中
心に設計さ
れている	

自動車運転の
職業の求人倍

率が上昇	
バス運転士の
高齢化問題	

熊本県や愛知県

や、あちこち学び

に行ってます	
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問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／6歳と9歳の子育て中／約8年前ま

で“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表	

２	

Sat�
議会カフェ�

こがおも秘密基地	  
（新・こがおも事務所）	  
東町4−38−27−201	

参加費	  
300円	  

15:00〜17:00	

2月19日から開幕した市議会定例会で議論す
ること、そして 新の市政動向について共有し、

ざっくばらんに意見交換をいたします。	
場所	

議会ナイト�

19:30〜21:30	

/
Thu�

議会カフェの夜バージョン（同内容です）	

なるほどね〜	

イベント告知　	 ↓　議会カフェの様子	

29	
市政報告＆意見交換会� 市政報告＆意見交換会�

誰でも	参加OK！	直接会場へ	

３	/５	

日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいてい	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

日曜�
議会�

２	

Sun�
/23	

小金井市議会�
小金井市議会、年に1度の「日曜議会」を開催します。
普段は平日しか開催しない議会ですが、多くの方に議

会の様子を知ってもらいたいと毎年実施しています。	

10:00	  

市役所本庁舎
４F本会議場	 市長の2020年度施政方針に対する質疑を会派ごとにおこないます。	

◯個人情報盗用の元副施設長を刑事告発�

2月1日（土）シライトオル株主総会を開催しました。2019
年の活動報告と選挙時に掲げた公約の取組・進捗状況
を確認いただき、活動の評価を点数化してもらいました。	

◯3月議会、2月19日から開幕！�

2019年の活動評価点（平均）
は、8.2点（10点満点中）。昨

年から0.1ポイントUPしました。	

小金井市議会3月定例会	

開幕！�
2/19	

新年度予算
審査に注目！	

活動報告	

フォーカスされない多胎育児の
サポートについて、当事者の
話を聴き考える勉強会に参加	

【委員会視察】医療的ケア児の
看護費用補助事業について視
察＜愛知県みよし市＞	

【委員会視察】市あげて「認
知症不安ゼロ」をめざす取組
を視察＜愛知県大府市＞	

シライトオル株主総会�
災害時に備えるべきことを、熊
本地震を体験した市長、職員、
弁護士会、男女共同参画の視
点等から学ぶ研修に参加	

〜17:15	

� 多胎育児支援の勉強会�1/15� 医療的ケア児支援�1/20� 認知症施策�1/21�

選挙の時に約束した
公約についてPDCA
回している議員は少
ないんですよね…	

2019年活動評価�2/1�

災害への備え�1/23�
・24�

落選）に使用した事実が年末には明らかに。市は
ようやく1月23日に元副施設長を小金井市警察に
告発しました。１月２９日の臨時議会では、市の対
応とそのスピードが適切だったかどうかや、市長が
その候補者の推薦人である道義的責任などにつ
いて、様々な質疑が行われました。	

もっと高みを	  
目指して、	  
しっかり学ぶ。	  

市内高齢福祉施設の元
副施設長が、市が委託
した事業に関わる個人
情報（現状判明：1,077
件）を持ち出し、自身の
政治活動（2017年3月の
市議選へ向けた活動→	

◯ 都市計画道路のオープンハウス開催�

はけ（国分寺崖線）の自然・文化・景観を変えてし
まう都市計画道路3.4.11号線について、事業主体
である東京都がオープンハウスという手法で説明・
意見聴取の場を設けます（2月21日〜23日／小金
井宮地楽器ホール）。22日（土）・23日（日）は意見
交換会も行われます。ぜひ、ご参加ください。　※
詳細は私のブログ（1/19）、市のHPを御覧ください。	


